



Inauguración de la sede del P.P.: el senador Gil Ortega con el presidente local Basilio Luna y el portavoz municipal Francisco Luna.

NUEVA SEDE PARA EL P.P.

En la tarde del 9 de marzo era inaugurada la nueva sede del Partido Popular. Estuvo presente el senador de este partido por Ciudad Real Francisco Gil Ortega, acompañado del presidente local Basilio Luna y el secretario y portavoz Municipal Francisco Luna, asistiendo numerosos militantes, interviniendo diversos oradores quienes se refirieron a la renovación que a nivel local debe hacer el P.P. de cara a conseguir mejores resultados electorales.



El grupo Pan de Trigo en el recital presentación de la revista número dos.

SEGUNDO NUMERO DE "PAN DE TRIGO".

El 16 de marzo, en un acto presentado por la directora de la Casa de Cultura, Ramona Serrano; se presentaba al público el segundo número de la revista poética "Pan de Trigo". Tras las recitaciones de los componentes del grupo y las interpretaciones del Coro Parroquial de Santa Catalina se ofrecieron unos vinos y aperitivos como cierre del acto que tuvo lugar en la Casa de Cultura.

☆ EXPOSICION DE LA OMIC PARA EL DIA MUNDIAL DEL CONSUMIDOR.

Del 11 al 16 de marzo, con ocasión del día del consumidor el jueves 15, la OMIC solanera en colaboración con el Ayuntamiento dispuso una muestra de material gráfico de todo el país y videográfico alusivo al mundo del consumo en la sala de exposiciones de la Casa de Cultura. La organización presentó además una exposición paralela de dibujos realizados por niños de los colegios de la localidad.

☆ EXPOSICION FOTOGRAFICA ORGANIZADA POR LA U. P.

A fines de febrero, y, como clausura al curso de fotografía que la U. P. iniciada en septiembre del año pasado, se montó una exposición con los trabajos de los alumnos que lo han seguido. Con vistas a generar una mayor motivación, la U. P. hizo entrega de varios premios entre los trabajos fotográficos.

☆ LUCHA CONTRA EL HAMBRE.

Igualmente acabándose febrero, las diversas parroquias de La Solana colaboraron mediante una serie de actos a la campaña que sostiene "Manos Unidas" contra el hambre. Aquéllas consiguieron reunir sobre medio millón de pesetas para tal fin, al que hay que añadir la cantidad recaudada en uno de los actos; la proyección de la película "Pelle el conquistador".

☆ CELEBRACION DEL DIA DE LA MUJER TRABAJADORA.

El 8 de marzo con motivo de la conmemoración del Día de la Mujer Trabajadora y en la Casa de Cultura se llevó a cabo una charla, dentro de la cual participaron Irene Saavedra, de Comisiones Obreras, y Reyes del Valle de la U.G.T. presentadas ambas por Juani García de Mateos. Las ponentes, que comunicaron los consabidos problemas de la mujer tales como la discriminación sexual y la explotación laboral, satisficieron posteriormente en el coloquio las cuestiones dirigidas por los asistentes.

☆ CURSOS DE COOPERATIVISMO.

Los que dedicados a personal y Juntas Rectoras han organizado diversas cooperativas de la zona, entre las que se cuenta la de Santa Catalina de nuestra población.

Asimismo, un curso de enología se vino impartiendo en Extensión Agraria desde marzo; este terminará una vez pasado abril.